
●秋の一斉清掃（クリーン作戦）を実施します！
１０月２２日（日） ８時 （１・２・５組） ／ ８時３０分（３・４組） 山崎公園集合です。
清掃時間は１時間程度です。 異なる組に参加いただいてもOKです。 （前回は421名の参加でした）

軍手・清掃用具は各自ご持参ください。 今回も公園・歩道のゴミ拾い等が中心です。

※雨天の場合は１０月29日（日）に延期します。（微妙なお天気の場合、自治会HPに実施有無を掲載します）
マスク着用は任意です。 火ばさみの貸し出しはあります（数量限定）。 自転車で来てもOKです！

間取り
について

●令和5年度 第3回 臨時総会(書面)結果報告
(財)自治総合センター「コミュニティー助成」の当選に伴い、市経由でコミュニティー
に寄与する用品の整備費用（250万円・全額助成）が振り込まれることになりました。
それに伴い、8/6に今年度予算の補正を議題にした臨時総会を書面にて実施しました。
書面議決の結果、定数26名、承認26名/否認0名となり、予算補正が承認されました。

●自治会館間取りアンケートの結果報告 67名の回答をいただきました。ありがとうございました。
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一番多かった「案５」の間取りとします。２階のトイレは有（計３か所）とします。

２階のトイレ
について

・＜参考アンケート＞では、外壁色は「白系」が一番人気でした。 屋根の色は 「クールブラック」が一番人気でした。
外壁柄は「塗り壁」 「石／タイル柄」「木目柄」 「レンガ柄」で人気が割れました。 （自治会HP＜自治会館建設PT＞ に詳細を掲載）
・「案2の小上がりの畳コーナーが良い」「案5の和室を洋室が良い」「下駄箱は必要」等のご意見もありました。

可搬式ユニット畳の活用等で柔軟な運用ができるように検討を進めます。その他ご意見も最大限盛り込めるように頑張ります。
PTメンバへのお礼・応援などのメッセージもいただき、ありがとうございました。

・9月上旬にコミュニティーセンター助成の応募手続きを進めます。当選した場合、次年度に建設します。
（一緒に検討・事務手続き等の実務を具体的に進めていただける方を随時募集しております）

●真美ケ丘西小PTA廃品回収 毎月第1金曜日 午前８時３０頃まで ご自宅前（門の外・ガレージの外）に出してください

古新聞・雑誌・段ボール・牛乳パック・アルミ缶・古着・古布 ※缶はアルミ缶のみ ※雨天実施 ※万が一回収漏れ時はご容赦ください

すみれ野
通信
Vol.20

令和５年９月２日
すみれ野自治会発⾏

総会資料・予算/決算等、各種詳細情報は自治会HPにて掲載しています。
是非ご覧ください。

https://sumireno.sakura.ne.jp

「はじめまして」の
機会にもなります

申請手続きや市との調整が必要ですが、当選す
ると全額補助金で備品が整備できます！
今回は、自治会館を見据え、高輝度プロジェク
タ・スクリーン・PC・掃除機・プリンタ・椅子等、
また草刈機・台車・ポータブル電源・LED投光

器・スピーカーシステムなど屋外イベントで使え
る機器を申請し、当選しました。
コミュニティー助成の申請ノウハウもたまりました。

10月は戸建の会費集金月です
班長さんから半期分を集金をさせていただきます。
お手数ですが、よろしくおねがいいたします。

法人会員のご紹介法人会員のご紹介 大和園すみれ野さん

香芝市すみれ野にお住まいの皆様、こんにちは。この度、すみれ野の地で新しく地域
密着型の高齢者施設をオープンする運びとなりました、社会福祉法人功有会大和園
すみれ野です。認知症対応型共同生活介護グループホームをはじめとし、10月には
同施設内で小規模多機能型居宅介護を開始いたします。
新しい事業のスタート、私たち自身手探りであり、何かと不慣れな点もあるかと存じ
ますが、皆様との交流を大切に、地域に根付いた施設となってゆけるよう努めて参
ります。お力添えいただけますと幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

８月１８日にはすみれ野地域の子どもさん向けに「すみれ野

夏祭り」を開催され、多くの参加者で賑わっておりました。

今後ともよろしくおがいいたします。

【車関係のご注意】交差点では一旦停止・徐行、生活道路は３０キロ/h以内または徐行でお願いします。 駐車違反は取締り・検挙の対象です。

消火栓周辺は駐車禁止です。「とまれ」での無停止、横断歩道での歩行者横断妨害は、通勤・通学時間帯を中心に取締りされています。

【広報紙について】市⇒会長⇒組長⇒班長⇒各戸と配布のため、到着まで時間を要する場合があります。 電子版は自治会HP＜回覧＞から

リンクしています。すみませんがお急ぎの場合、電子版をご活用ください。 （毎月6日頃：お知らせ版、県広報誌 ／ 21日頃：広報かしば）

【交通安全要望】過去アンケート等で要望があった通学路・生活道路等の安全対策（カーブミラー・白線・速度抑制対策、 速度規制・とまれ・信号

制御、他） について、まとめて市へ要望しました。 なお昨年要望の通学路の安全対策の一部は8月に市が実施しました（グリーンベルト描画）。

【交通実験(速報)】多くの要望をいただいていた 「速度規制（ゾーン30）」「バンプ」について、数年に渡り粘り強くしぶとく交渉した結果、9/1

に市から「警察と連携して物理的な対策で速度を落とす交通実験をする」との連絡をいただきました。 （速度規制は、物理対策でもダメな場合、

とのことです） 対象は、要望があり、危険な通過交通が目立つ 近鉄線路沿いの道路（公園周辺） です。 今後、HP等で随時情報共有します。

【雑草除去・側溝】市道・川・私有地の雑草除去等を市へ要望しました。 側溝の清掃については、自治会HP＜Q&A＞に記載しています。

【きゅうぴいクラブ】～未就園の子どもと保護者の交流の場～ 日程・詳細は自治会HP＜育児＞に掲載しています。

【ご協力お願い】安全幕・横断旗などが、風で飛んでいる・外れている等に気づきましたら、可能な範囲で手直しいただきたくお願いします。

【その他】セブンイレブンさんの移転について、5月期の役員会前に事前説明を受けました。 役員からは通学時の子どもの安全対策（車の出入

り）やショートカット、騒音等などの心配事をお伝えしました。 結果、駐車場の設計や注意喚起等、各種反映をしていただきました。

※その他、自治会HP＜Q&A＞によくある質問等を掲載しましたのでご覧ください （防犯灯、カメラ、ゴミ、公園、周辺の開発、補助金情報等）

獲ったどー！

各種ご報告＆お願い各種ご報告＆お願い

（いつもと同じ時間・場所です）

宝くじの収益金を
原資とした補助金



令和５年度 組割班割マップ・自治会体制令和５年度 組割班割マップ・自治会体制

1組 2組 3組 4組本部役員 5組

法人会員（準会員）
2組 泉田会計事務所
2組 SWEETS 373/クロワ・ド・シュッド
2組 (福) 功有会大和園すみれ野
2組 セブンイレブンすみれ野１丁目店
2組 食パン専門店乃が美はなれ

3組 (株)ＣＥＬＵＸ
3組 ソフィアメディ（株）
3組 (株) ひまわり不動産香芝
5組 ＳＯＵＳＥＩ（株）

前１組組⻑ ︓
組⻑の仕事を経験させていただき、今まで当たり前に
生活してきたことが、よりよい生活、住みよいすみれ野
になるために、話し合われ、考えられてきたことだと知る
ことができました。微⼒ではありましたが、話し合いに参
加し、企画運営に関われたことは、とても良い経験に
なりました。ご協⼒いただいたみなさんに感謝の気持ち
でいっぱいです。今後のすみれ野の発展を願っておりま
す。⼀年間ありがとうございました。

前２組組⻑ ︓
皆様に⽀えてもらいながら組⻑を努めることができまし
た。自治会活動に参加することで、すみれ野は自治会
役員の方が熱心に取り組み、作り上げてくださっていた
のだと実感しました。これからも、すみれ野が安全で安
心して暮らせる街でありますように。1年間ありがとうご
ざいました。

昨年度の組⻑さんからのメッセージ

前３組組⻑ ︓
自治会の運営にあまり興味が無かったのですが、組⻑をさせていただくことで実施する
までにいろいろな話合いや準備などを経て開催されるのを実感しました。今後も住み
よいすみれ野になるよう影ながら努⼒していきます。1年間ありがとうございました。
前４組組⻑ ︓
1年間すみれ野自治会の活動に携わって初めて地域の未来について落ち着いて考え
る機会を頂いた事に喜びを感じています。これから登板にあたる新しい会⻑様、役員
様には楽しい自治会に育てて欲しいです。また、その先にすみれ野自治会の素晴らし
い団結⼒と地域交流を深めて⾏って欲しいと願います。
前５組組⻑ ︓
1年間お世話になり、ありがとうございました。活動を通して、すみれ野の皆様が地域
を大事にされていることや、交流を楽しまれていることを知ることができました。久しぶり
の美化清掃や、クリスマス会などを開催することができたことも大変うれしかったです。ご
協⼒いただきました皆様に感謝申し上げます。

〜組⻑のご対応、お疲れさまでした〜
特に、昨年度は⾃治会初のクリスマス会を成功へと導いていただき、
ありがとうございました︕

（会長から） 本部役員、組長、班長の皆様、ご多忙な中、役員対応をいただきまして本当にありがとうございます。自治会発足から早8年目となり、何らかの形で自治会
運営に携わられた方も多くなっていると思います。直近は会館建設の取り組み、コミュニティ助成の物品整備、交通安全対策要望、また行政関係申請、会議や研修など
でかなり慌しい状況ですが、休日や深夜でなんとか凌いでいます。あとひと踏ん張り頑張りますのでご協力をよろしくおねがいします。なお、その影響で、すみれ野通信
の発行が遅くなってしまいました、すみません。 さて、自治会では本部役員の業務の明確化を図るため、「コア業務」（会議運営・組織・集金・会計・配布/回覧・清掃・行政
対応）と、「それ以外の業務」に分離し、それ以外の業務は各プロジェクト（交通安全・防犯、広報ICT、自治会館、イベント など）で有志メンバーが主体的に無理なく・自由
度高く活動できるような環境づくりを進めています。「イベントを企画してやってみたい！」 「１年間だけ友達と一緒に交通安全対策を考えて実行したい」 「ドッジボール大
会を企画したい」 「すみれ野通信を制作したい」 「会館の外観デザインを一緒に考えたい」「地域に花を植える活動をしたい」 などなど・・・初めての取り組みでも大歓迎で
す。お気軽にご連絡ください。ちなみに私は超インドアなので、会館ができれば、大画面ライブビューイングでお酒を飲みながらの観戦イベントや、ゲーム大会、カラオケ
バトル大会、脱出ゲームとかをやってみたいなぁ、WiFiを会館から中継して公園などでネットがフリーに使える環境を作りたいなぁ、など・・・勝手に妄想しています。

配布版をご覧ください


